

Holli-Holler-Landfrauen laden zum Frühlingsmarkt nach Schackensleben ein

Unter dem Motto „Jetzt wird's bunt“ wollen die Landfrauen der Hohen Börde, wie in den vorangegangenen Jahren, auf den Frühling mit einem wunderschönen bunten Frühlingsmarkt einstimmen.

Am Sonntag, dem 29.03.2015 ist es wieder so weit!

Beginn ist um 11.00 Uhr.

Der Eintritt ist frei und für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Zu Kaffee, Kuchen und Erfrischungsgetränken jeder Art können die Besucher süße Leckereien probieren.

Auch das Hähnchenauto hat sein Kommen zugesagt.

Das gemeinsame Singen mit den Chören des Gesangsvereins „Eintracht“ Eichenbarleben und dem Kirchenchor Bornstedt/Ackendorf wird von den Hörsinger Blasmusikern musikalisch begleiten.

Der Rassegeflügelzuchtvereins Schackensleben und Umgebung e. V. präsentiert eine kleine Tierausstellung im Außenbereich. Auch ein Karussell für die Kinder wird im Außenbereich vor Ort sein.

Die Ochtmerslebener Filzmäuse, die Fördervereine der Kitas der Hohen Börde, die PilzManufaktur Groß Santerleben sowie Handarbeits-, Kunstgewerbe- und Bastelstän-



de werden die Aktivitäten unterstützen. Erstmals ist auch ein Puppentheater mit dabei. Gleich zwei Theaterstücke werden von den Eltern und Erziehern der Kindertagesstätte „Börde-

häschen“ Schackensleben aufgeführt.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

*Die „LandFrauen
Holli Holler Hohe Börde“*